

- Espacio de ajedrez

No podemos decir que sea estrictamente un curso aunque quien no sepa jugarlo puede venir a aprender, tampoco está pensado para una edad en particular

Está sobradamente estudiado que ofrece a los chicos enormes beneficios en el plano intelectual y también emocional, por esa razón se va utilizando cada vez más en las instituciones educativas

También tenemos que mencionar que en nosotros, los más veteranos, previene la pérdida de memoria y otros problemas intelectuales

- Acá formaremos un grupo lo más homogéneo posible para practicarlo con la mayor cordialidad